Antrag Nr. 13-F-08-0052 Linke&Piraten

Betreff:

Transparenz in Aufsichtsräten und Städtischen Gesellschaften - Antrag von Linke&Piraten vom 19.06.2013 -

Antragstext:

Die Stadtpolitik besteht nicht nur aus Ortsbeiräten, Ausschüssen und Stadtparlament. Stadtverordnete sowie weitere gewählte Vertreter aus der Bürgerschaft engagieren sich in Aufsichtsräten und Betriebskommissionen stadteigener Betriebe.

Transparenz bedeutet, auch diese Gremien und ihre Mitglieder auf der Homepage darzustellen.

Der Ausschuss für Bürgerbeteiligung Völkerverständigung und Integration möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, auf der Homepage der Stadt Wiesbaden, zusätzlich zu den vorhandenen Gremien (Ortsbeiräte, Ausschüsse, etc.), auch die Aufsichtsräte und die Betriebskommissionen der Eigenbetriebe der Stadt Wiesbaden sowie deren gewählte Mitglieder aufzulisten.

Wiesbaden, 19.06.2013